

Artikel vom 11.08.2021

Ferienprogramm

In Pirk Film ab für Jim Knopf



Filmvorführer Tobias Forster startet "Jim Knopf und Lukas, der Lokomotivführer", Teil eins, und die Kinder waren begeistert.

Zu einem Filmabend im Freien hatte die CSU Pirk im Ferienprogramm eingeladen. Wetterbedingt musste dieser in den Pfarrsaal verlegt werden. Davon ließen sich die 35 kleinen Zuschauer ihre Stimmung nicht verderben.

Als um 21.15 Uhr Tobias Forster den Film startete, hatten es sich die Buben und Mädchen schon auf ihren Plätzen bequem gemacht und waren bestens mit Chips und Getränken versorgt. Für Spannung sorgte dann der Film "Jim Knopf und Lukas, der Lokomotivführer", der erste Teil einer zweiteiligen Realverfilmung. Die Kinder fieberten mit, als sich Jim und Lukas auf ihrer abenteuerlichen Suche nach einer entführten Kaisertochter in die gefährliche Drachenstadt wagten und geheimnisvolle Rätsel lösten. Am Ende waren sich alle einig: "Das war ein toller Filmabend." Die Kinder hätten am liebsten gleich noch Teil zwei angeschaut.

Der Neue Tag vom 11.08.2021